



La saison de pétanque s'est clôturée le 18 juillet 2015 par deux parties de pétanque et un repas de grillades. La pluie s'en est mêlé et nous avons dû nous abriter des trombes d'eau ..... Malgré l'orage, l'ambiance est restée conviviale et bon enfant et nous remercions chaleureusement tous les participants de nous avoir aidé à transporter les tables dans la salle de la mairie afin de poursuivre cette soirée, humide mais festive.

## Rétrospective de la fête



La fête locale a débuté le vendredi 7 août 2015 avec le grand loto qui cette année encore a attiré du monde. Un regrettable incident technique, lié à la sonorisation et indépendant de notre volonté a entravé le bon déroulement du loto. Nous avons tout mis en œuvre afin de pouvoir poursuivre cette soirée. Nous nous excusons pour la gêne occasionnée, et remercions toutes les personnes présentes pour leur patience.

Malgré un temps maussade, la fête a pu se dérouler normalement. Les concours de pétanque et belote ont été un succès avec des participants inconditionnels.

Le spectacle des « crevettes musclées » a été apprécié de tous. Les spectateurs étaient venus nombreux pour replonger dans les chansons des années « yéyé ».

La fête s'est terminée le dimanche 16 août par le traditionnel cassoulet qui a toujours du succès.



Nous vous remercions pour votre participation aux événements organisés par les membres du comité des fêtes et vous donnons rendez-vous l'année prochaine.

~ ~ ~

L'assemblée générale du Comité des fêtes se tiendra le :  
***samedi 26 septembre 2015 à 16h à la salle polyvalente de Caujac.***

Cette réunion est ouverte à tous et chacun peut venir y assister.

